

RETRAITES.

Rien n'est joué ! Mobilisons-nous !

Ensemble, exigeons le retrait d'une réforme des retraites injuste et inefficace :

- Seuls les salariés du privé et du public en supporteraient le poids avec une baisse conséquente des pensions, comme ce fut le cas pour les réformes précédentes de Balladur et Fillon.
- Nous devons réaffirmer notre attachement à la retraite à 60 ans et à la possibilité de partir à 65 ans avec une retraite à taux plein.
- Financer notre système de retraite par répartition est possible : en créant des emplois, en taxant les capitaux, en éradiquant les niches fiscales et autres cadeaux fiscaux fait aux riches...

Nous réclamons une réforme juste, sociale et solidaire pour défendre notre retraite par répartition.

Les journées de grèves et de manifestations restent de très grande ampleur ce qui confirme que la détermination d'une forte majorité de la population à agir contre cette réforme est intacte.

Chômage, baisse du pouvoir d'achat et précarité seraient encore aggravés par cette réforme.

La population de Château-Renault et des environs est aussi concerné !

Pour permettre à toutes et à tous d'exprimer leur ras le bol, les organisations syndicales appellent à se rassembler contre cette réforme des retraites

Lundi 25 octobre 2010 à 17h30
Place Jean Jaurès à Château-Renault

Collectif Intersyndical de Château-Renault